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ATA DA 39ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SETORIAL DA 

ESCOLA DE MEDICINA 

 

Aos seis dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, na Sala 1 

de Reuniões da Escola de Medicina, no Campus Morro do Cruzeiro, realizou-se a 39ª 2 

Reunião Ordinária do Conselho Setorial da Escola de Medicina da Universidade Federal de 3 

Ouro Preto, convocada pelo Presidente Prof. Márcio Antonio Moreira Galvão. Nesta reunião 4 

estiveram presentes, além do Presidente, os professores Hugo Alejandro Cano Pais, 5 

Raimundo Marques do Nascimento Neto, Leonardo Brandão Barreto, Maria Cristina Veiga 6 

Aranha do Nascimento, Iure Kalinine Ferraz de Souza, Adriana Maria de Figueiredo 7 

Francisco de Assis Moura, Fátima Lúcia Guedes Silva; os representantes técnico-8 

administrativos Cássio Zumerle Maziolli, Débora Mendes Neto e Jacques Gabriel Alves 9 

Horta; os representantes discentes Caroline Luchesi Pauletti, Rafael Henrique Aparecido 10 

Ferreira; Robson Moraes dos Santos; os representantes docentes Kerlane Ferreira Costa 11 

Gouveia e Olívia Maria de Paula Alves Bezerra.  Justificaram ausência o Prof. George Luiz 12 

Lins Machado Coelho, justificativa: participação no CEPE; Prof. Fernando Machado 13 

Vilhena Dias, justificativa: atividade acadêmica na UFMG; Valdeci Ferreira dos Santos, 14 

justificativa: férias. Constando quórum legal, o Presidente iniciou a reunião. I. 15 

EXPEDIENTE: 1. Comunicações: 1.1. Presidência do Colegiado de Ipatinga: O 16 

Presidente comunicou a manutenção do Prof. Hugo Prais como Presidente do Colegiado 17 

Especial de Ipatinga. 1.2. Professores substitutos da EMED: O Presidente comunicou que 18 

há uma vaga de professor substituto disponível, a ser utilizada para licença para capacitação 19 

docente, relativa ao Banco de Professor Equivalente da UFOP. A Conselheira Adriana 20 

complementou dizendo que o Plano de Capacitação da EMED deve ser revisto para decidir 21 

de quem é a prioridade para utilização da vaga. 1.3. Centro de Custos – Laboratórios de 22 

Pesquisa (Relator: Cássio Zumerle): O Conselheiro Cássio informou aos presentes que os 23 

recursos liberados via Centro de Custos UFOP são destinados apenas ao custeio da 24 

graduação; e que os Projetos de Pesquisa terão que prever os gastos com materiais em seus 25 

orçamentos. O Presidente informou que a Escola recebeu cerca de R$60.000,00 para custear 26 

as atividades da graduação, incluindo transporte e passagens aéreas. O Conselheiro Cássio 27 

afirmou que a DOF havia informado aos TAEs em reunião que os custos com transportes e 28 

viagens não estão incluídos neste montante. O Presidente se comprometeu a verificar a 29 

informação. O Conselheiro Hugo solicitou que o Presidente também verificasse se o 30 

dinheiro recebido pela UFOP no processo de transferência poderia ser revertido para EMED. 31 

1.4. Apresentação do Prof. Leonardo Brandão Barreto como representante no 32 

Conselho Setorial da EMED, como Coordenador do Setor de Clínica Médica, em 33 

substituição ao Prof. Alexandre Barbosa Andrade: O Presidente comunicou que o Prof. 34 

Leonardo Brandão Barreto assumirá como representante da Coordenação do Setor de 35 

Clínica Médica no Conselho Setorial da EMED. 1.5. Apresentação da Profa. Kerlane 36 

Ferreira Gouveia como Representante Docente do Setor de Pediatria no Conselho 37 

Setorial em substituição à Profa. Aline Nicolato: O Presidente comunicou que a Profa. 38 
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Kerlane Ferreira Gouveia assumirá como representante docente do Setor de Pediatria em 1 

substituição a Profa. Aline Nicolato. 1.6. Representação nas Discussões sobre o 2 

rompimento da barragem em Bento Rodrigues (Relatora: Profa. Olívia Bezerra): A 3 

Conselheira Olívia fez um breve relato de sua participação como representante da EMED no 4 

Seminário Nacional de Saúde do Trabalhador e Trabalhadora, realizado em 28/04/16, no 5 

prédio do DEGEO Campus UFOP. 1.7. Término do Pós- Doutorado (Relatora: Profa. 6 

Olívia Bezerra): A Conselheira Olívia comunicou que terminou seu pós-doutorado em 7 

16/02/2016 e recentemente recebeu a certificação. O tema de pesquisa da Professora é 8 

"marcadores inflamatórios e de stress oxidativo na exposição ocupacional ao talco e à 9 

sílica". 1.8. Relato de viagem à Brasília: O Presidente informou que foi à Brasília no dia 10 

04/5/16 juntamente com o Reitor e o Pró-Reitor de Graduação da UFOP. Na ocasião se 11 

reuniram com o Sr. José Agenor Álvares da Silva, que se encontra no lugar do Ministro da 12 

Saúde. Foram informados de que as bolsas do Programa Pró-Internato foram remanejadas 13 

para o Programa PET/SUS e o MEC não tinha essa informação. O Presidente comunicou 14 

também que o prédio do Centro Cirúrgico no Campus UFOP será inaugurado no dia 15 

09/5/16, mesmo sem equipamentos; os mesmos serão pleiteados pelo site do Ministério da 16 

Saúde, conforme orientação do Diretor de Desenvolvimento da Educação em Saúde. Foram 17 

informados também de que a prioridade do Ministério hoje é o pagamento da dívida com os 18 

médicos. Neste sentido, o Ministério aguardará até quarta-feira da próxima semana para que 19 

o dinheiro seja empenhado e sugerirá que o valor devido aos médicos seja pago e que seja 20 

informado a eles que não haverá mais o pagamento de bolsa do Programa Pró-Internato. A 21 

respeito do Curso de Medicina UFOP em Ipatinga: O ministro informou que o Curso será 22 

concretizado, mas não há previsão para tal – a prioridade do Ministério hoje é o Programa 23 

Pró- Internato e o Sem Hospitais, e isentou o Reitor de qualquer responsabilidade quanto ao 24 

uso do dinheiro que iria ser empregado na obra de Ipatinga. O Presidente propôs à Prefeita 25 

de Ipatinga que convocasse uma coletiva de impressa para anunciar que o projeto está 26 

parado e que as 20 vagas estão “congeladas”. Sobre a proposta de aumento de vagas de 40 27 

para 45 alunos por semestre no Curso de Medicina de Ouro Preto: houve um problema de 28 

comunicação dentro do Ministério; a proposta não foi aprovada. Serão oferecidas 35 vagas 29 

no próximo SISU para compensar as 05 que foram oferecidas a mais este semestre. Também 30 

não houve liberação de vagas para TAEs. 1.9. Implantação de Ponto Eletrônico da UFOP 31 

(anexos enviados junto à convocação): o Presidente solicitou que os Conselheiros 32 

discutissem o assunto nos setores, para posteriormente que posteriormente seja retomado 33 

pelo Conselho Setorial. II. ORDEM DO DIA. Item 1. Aprovação das atas da 37ª e 38ª 34 

Reuniões Ordinárias do Conselho Setorial: Deliberação: Colocada em votação a ata da 35 

37ª Reunião Ordinária do Conselho Setorial EMED foi aprovada - 10 votos favoráveis e 04 36 

abstenções. A ata da 38ª Reunião Ordinária do Conselho Setorial EMED foi aprovada - 08 37 

votos favoráveis e 06 abstenções. Item 2. Aprovação dos resultados dos Concursos 38 

regidos pelo Edital PROAD 55/2015, para Professores Efetivos da EMED: áreas: 39 

Ginecologia e Obstetrícia (01 vaga); Saúde Coletiva/ Saúde Pública (01 vaga); 40 

Medicina de Família e Comunidade e Saúde Coletiva (01 vaga); Clínica Médica, 41 
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Semiologia e Suporte Básico de Vida (02 vagas); Pediatria (03 vagas): Concurso de 1 

Ginecologia e Obstetrícia: o Presidente informou aos presentes que houve problemas quanto 2 

à documentação da única candidata que compareceu à prova: ela não apresentou o currículo 3 

Lattes. Solicitou às bancas mais rigor na condução dos próximos concursos. Em seguida, fez 4 

a leitura do relatório final da banca que apresentou como aprovada a candidata Elizabeth da 5 

Silva, com nota 17,2. Deliberação: o relatório final da Comissão Examinadora foi aprovado 6 

por 12 votos favoráveis e 02 abstenções. Concurso de Saúde Coletiva/ Saúde Pública: A 7 

Conselheira Adriana, que foi membro interno da banca do concurso enfatizou que a PROAD 8 

ofereceu ajuda tendo em vista o número de candidatos inscritos (91), mas que não houve 9 

colaboração desta repartição. Agradeceu os envolvidos e solicitou ao Presidente que 10 

verificasse se o dinheiro arrecadado poderia ser revertido, pelo menos em parte, para a 11 

EMED. O Presidente fez a leitura do relatório final da banca que apresentou como 12 

aprovados 07 candidatos, nas seguintes colocações: 1º- Elaine Leandro Machado (nota: 13 

18,4); 2º- Eloísa Helena de Lima (nota: 18,2); 3º- Patrícia Moraes Ferreira Nunes (nota: 14 

15,3); 4º- Aisllan Diego de Assis (nota: 15,1); 5º- Alessandra Esther de Mendonça (nota: 15 

15,1); 6º - Camila Teixeira Vaz (nota: 9,7) e 7º - Camilla Aparecida Silva de Oliveira (nota: 16 

9,1). Deliberação: o relatório final da Comissão Examinadora foi aprovado com 12 votos 17 

favoráveis e 02 abstenções. Concurso de Clínica Médica/Semiologia/Suporte Básico de 18 

Vida: O Presidente fez a leitura do relatório final que apresentou como aprovados os 19 

candidatos: 1º - Carolina Ali Santos (nota: 19,30) e 2º Felipe Ferreira Guimarães (nota: 20 

18,38).  Deliberação: o relatório final da Comissão Examinadora foi aprovado com 13 votos 21 

favoráveis e 01 abstenção. Concurso de Pediatria: O Presidente fez a leitura do relatório 22 

final que apresentou com aprovados os candidatos: 1º- Daiana Elias Rodrigues (nota: 27,86); 23 

2º- Cibelle Ferreira Louzada (nota: 19,46); 3º - Thomás Viana de Souza (nota: 18,9); 4º - 24 

Navarro Santos Gribel (nota: 18,8) e 5º - Aline Almeida Bentes (nota: 19,34). Deliberação: 25 

o relatório final da Comissão Examinadora foi aprovado com 13 votos favoráveis e 01 26 

abstenção. Concurso de Medicina de Família e Comunidade e Saúde Coletiva: O Presidente 27 

fez a leitura do relatório final que apresentou como aprovado o candidato: Gustavo 28 

Valadares Labanca Reis (nota: 8,56667). Deliberação: o relatório final da Comissão 29 

Examinadora foi aprovado com 13 votos favoráveis e 01 abstenção. Item 3. Situação das 30 

disciplinas de Atenção Secundária: O Presidente relatou que houve um paciente com 31 

pênfigo que foi encaminhado ao Prof. Geraldo Magalhães para atendimento no posto de 32 

Saúde UFOP. O Prof. Geraldo relatou ao Presidente que está tendo muita dificuldade em 33 

atender casos do SUS e da UFOP. O Presidente esclareceu que a prioridade de atendimento 34 

é das disciplinas, que a questão acadêmica é prioridade. Também relatou que o Prof. Otávio 35 

de Melo tem problemas quanto ao horário, atendendo SUS nos horários que deveriam ser 36 

dedicadas à UFOP. Disse já ter conversado com o professor para normalizar a situação. A 37 

proposta do Presidente é concentrar as disciplinas de atenção secundária no Centro de Saúde 38 

UFOP, reservando 03 vagas para pacientes encaminhados pelas disciplinas. Também 39 

informou que pedirá ao Curso de Farmácia a devolução da sala que foi cedida a eles no 40 

Centro de Saúde e não está sendo utilizada. O Conselheiro Raimundo sugeriu que a nova 41 
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organização das disciplinas contemple o ambulatório de egressos do Hospital Santa Casa. O 1 

Conselheiro Leonardo acrescentou que a Prefeitura usufrui de um serviço prestado pela 2 

UFOP, o que desvia o foco do serviço já que os pacientes que foram atendidos pelos alunos, 3 

devido à demanda do SUS, não conseguem retorno. O Presidente propôs a criação de uma 4 

Comissão para rever a situação das disciplinas de Atenção Secundária no intuito de 5 

organiza-las no Centro de Saúde UFOP. Deliberação: a composição de comissão para rever 6 

a situação das disciplinas de Atenção Secundária composta pelos professores Leonardo 7 

Brandão Barreto (coordenador), Nivan Santos Gribel, Raimundo Marques do Nascimento 8 

Neto e o técnico-administrativo Jacques Gabriel Alves Horta foi aprovada por unanimidade 9 

de votos. Item 04. Aprovação do relatório da comissão de avaliação do Processo de 10 

Estágio Probatório do Prof. Allan Jefferson Cruz Calsavara: Deliberação: Após leitura 11 

pelo Conselheiro Alexandre Barra, o relatório foi aprovado por unanimidade de votos. Item 12 

05. Aprovação do relatório da comissão de avaliação do Processo de Estágio Probatório 13 

do Prof. Geraldo Magela Magalhães: Deliberação: Após leitura pela Conselheira Fátima 14 

Guedes, o relatório foi aprovado por unanimidade de votos. Item 06. Aprovação do 15 

relatório da comissão de avaliação do Processo de Estágio Probatório do Prof. 16 

Leonardo Brandão Barreto: Deliberação: Após leitura pelo Conselheiro Hugo Prais, o 17 

relatório foi aprovado por 18 votos favoráveis e uma abstenção. Item 07. Aprovação do 18 

relatório da comissão de avaliação do Processo de Estágio Probatório do Prof. Cirênio 19 

de Almeida Barbosa: Deliberação: Após leitura pelo Conselheiro Iure Kalinine, o relatório 20 

foi aprovado por unanimidade de votos. Item 08. Aprovação do relatório da comissão de 21 

avaliação do Processo de Estágio Probatório do Prof. Otávio de Melo Silva Júnior: O 22 

Conselheiro Hugo, membro da Comissão avaliadora do Estágio Probatório do Prof. Otávio 23 

de Melo, afirmou não ter assinado o relatório final da Comissão. Ao ser questionado sobre o 24 

motivo da recusa, ele solicitou ao Conselho prorrogação do prazo, por entender que existem 25 

questões relacionadas ao comportamento do Prof. Otávio frente aos alunos, colegas e 26 

patrimônio da Universidade que devem ser examinadas.  O Presidente acrescentou que 27 

enviaria documentos à Comissão sobre a conduta do Professor em relação seus horários na 28 

UFOP. O Conselheiro Iure, como Presidente da mesma Comissão, solicitou que ficasse 29 

registrado que o relatório final foi redigido com base em documentos recebidos, que os 30 

tramites do Processo foram cumpridos, não cabendo penalização por mais esta prorrogação 31 

de prazo, o que foi garantido pelo Presidente do Conselho. Encaminhamentos: O item foi 32 

retirado da pauta e a Diretoria da EMED solicitará ao setor responsável prorrogação do 33 

prazo para conclusão dos trabalhos desta etapa do processo. Item 09. Aprovação do 34 

relatório da comissão de avaliação do Processo de Estágio Probatório do Prof. Nivan 35 

Santos Gribel. Deliberação: Após leitura pelo Presidente do Conselho, o relatório foi 36 

aprovado por unanimidade de votos. Item 10. Aprovação do Ad Referendum de 37 

Alteração da nota da aluna Catarina da Fonseca na disciplina MED162 – Psicologia 38 

Geral (Relator: Prof. Francisco de Assis Moura) e Item 11. Aprovação do Ad 39 

Referendum de Alteração da nota da aluna Fernanda Linhares de Carvalho Pereira, 40 

na disciplina MED118 – Psicologia Médica (Relator: Prof. Francisco de Assis Moura): 41 
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O Conselheiro Francisco relatou estar tendo problemas com o lançamento de notas. O 1 

Conselheiro Raimundo e o Conselheiro Leonardo relataram ter problemas com o diário de 2 

classe e o discente Rafael informou que há alunos do período passado que ainda não tiveram 3 

suas notas de internato lançadas. O Conselheiro Hugo informou que o CEMED já entrou em 4 

contato com a PROGRAD e que o problema será resolvido para o próximo semestre. 5 

Deliberação: Os itens 10 e 11 foram aprovados com unanimidade de votos. Item 12. 6 

Aprovação dos planos de trabalho 2016/1: Os Coordenadores dos Setores da EMED 7 

apresentaram ao Conselho os planos de trabalho dos seguintes professores: Setor de Clínica 8 

Médica: Professores Raimundo Marques do Nascimento Neto, Roberto Veloso Gontijo, 9 

Vinícius Tostes Carvalho, Paulo César Rodrigues Pinto Côrrea, Luciana Van Den Bergen, 10 

Leonardo Brandão Barreto, João Milton Martins de Oliveira Penido, Geraldo Magela 11 

Magalhães, Fausto Aloísio Pedrosa Pimenta, Fabiana Alves Nunes Maksud, Carolina 12 

Coimbra Marinho, Allan Jefferson Cruz Calsavara, Alexandre Barbosa Andrade. Setor de 13 

Saúde Coletiva, Medicina de Família e Comunidade: Professores Leonardo Cançado 14 

Monteiro Savassi, George Luiz Lins Machado Coelho, Eloísa Helena de Lima, Adriana 15 

Maria de Figueiredo, Olívia Maria de Paula Alves Bezerra, Márcio Antonio Moreira Galvão. 16 

Setor de Pediatria: Professores Célia Maria da Silva, Kerlane Ferreira da Costa Gouveia, 17 

Fátima Lúcia Guedes Silva, Navarro Santos Gribel, Thomás Viana de Souza, Aline Joice 18 

Pereira Gonçalves Nicolato, Maria Cristina Veiga Aranha Nascimento, Mônica Versiani 19 

Nunes Pinheiro de Queiroz. Setor de Saúde Mental: Professores Fernando Machado Vilhena 20 

Dias, Alexandre Costa Val, Hugo Alejandro Cano Prais. Setor de Ginecologia e Obstetrícia: 21 

Professores Jacqueline Braga Pereira, José Helvécio Kalil da Silva, Márcio Alexandre 22 

Hipólito Rodrigues, Alexandre de Almeida Barra. Deliberação: Os planos de trabalho 23 

apresentados foram aprovados por unanimidade de votos. Item 13. Aprovação do pedido de 24 

licença não remunerada da Profa. Luciana Van Den Bergen (Relator: Prof. Alexandre 25 

Barbosa): O Presidente fez a leitura do parecer do Coordenador de Gestão de Pessoas da UFOP com 26 

as seguintes considerações ao pedido da Profa. Luciana Van Den Bergen: 1) a servidora 27 

eventualmente afastada continuará pontuando no Banco de Professores Equivalente, razão pela 28 

qual não será possível a contratação de substituto para assumir os encargos por ela deixados; 29 

2)Somente é possível a atuação de voluntários em atividades assessórias e temporárias. Não é 30 

possível substituir uma servidora efetiva por um voluntário, atribuindo-lhe tarefas permanentes e 31 

exclusivas de efetivos. Diante de tais considerações a Escola de Medicina deve se posicionar sobre o 32 

afastamento da professora. O Presidente informou que há um pedido do Setor a Diretoria de um 33 

professor substituto para o próximo semestre e que, diante do exposto o setor não receberá substituto, 34 

independente do número de alunos que as disciplinas do Setor venham a receber. Encaminhamento: 35 

O Presidente propôs que a questão voltasse ao Setor de Clínica Médica para posicionamento oficial 36 

dos professores e deliberação na próxima reunião do Conselho Setorial. A proposta foi aceita por 37 

unanimidade de votos. Item 14. Aprovação do pedido de afastamento do país do Prof. 38 

Alexandre Barbosa Andrade para participação da Peru-Brazil Postdoctoral Joint 39 

Meeting on Cardiovascular Science, em Lima, nos dias 20 e 21 de maio de 2016 40 

(Relator: Prof. Leonardo Barreto): Deliberação: Aprovado por unanimidade de votos. 41 

Item 15. Projetos de mestrado e residência multiprofissional da EMED – coordenação 42 
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e Item 25. COREME UFOP e COREME HOB (Relator: Prof. Raimundo N. Neto): O 1 

Presidente comunicou  que entrou em contato com o Pró Reitor de Pesquisa e Pós-2 

graduação, Fábio Faversani, que o informou que a proposta da EMED de Mestrado 3 

Acadêmico seria reprovada por falta de produção científica dos professores envolvidos; já o 4 

parecer a respeito da proposta de Mestrado Profissionalizante seria favorável. Desta forma a 5 

proposta de Mestrado Acadêmico foi retirada da pauta da reunião do CUNI. Quanto à 6 

coordenação do projeto de Mestrado e Residência Multiprofissional da EMED, o Presidente 7 

informou que o Prof. Francisco Moura estava acumulando uma série de funções e que não 8 

foi possível conceder função gratificada para que ele exercesse a função de coordenador do 9 

Programa de Residência Multiprofissional no Hospital Odilon Behrens. O Conselheiro 10 

Francisco se pronunciou dizendo que aceitava continuar na referida função, mesmo não 11 

recebendo FG para tal. O Presidente então propôs que  a Profa. Maria Cristina Veiga Aranha 12 

Nascimento ou o Prof. Ivan Batista Coelho assumisse a Coordenação do Programa de 13 

Mestrado Profissionalizante da Escola de Medicina UFOP no Hospital Odilon Behrens. A 14 

Conselheira Maria Cristina se pronunciou favorável à indicação. Deliberação: Colocadas 15 

em votação, a permanência do Prof. Francisco Moura como Coordenador do Programa de 16 

Residência Multiprofissional do Hospital Odilon Behrens em parceria com a UFOP e a 17 

indicação da Profa. Maria Cristina Veiga Aranha Nascimento como Coordenadora do 18 

Programa de Mestrado Profissionalizante EMED/ UFOP no referido hospital foram 19 

aprovadas por unanimidade de votos. Item 25. O Conselheiro Raimundo enfatizou que a 20 

relação da EMED com o Hospital Odilon Behrens é fundamental e que após uma avaliação 21 

junto ao Prof. Antônio Cabral, eles verificaram que a Residência COREME pode ter 22 

Programa de Mestrado. Comunicou que há uma reunião agendada para o dia 13/05, para 23 

tratar da viabilidade de um regimento COREME UFOP e Hospital Odilon Behrens, para que 24 

toda entrada de Residência Médica seja feita via UFOP. Comunicou também que o Setor de 25 

Cirurgia precisa indicar representação na COREME. Em resposta, o Conselheiro Iure, 26 

Coordenador do Setor de Cirurgia, informou que o Setor nunca teve condições efetivas para 27 

ofertar uma Residência em Cirurgia; que a UFOP tem que se sensibilizar e criar condições 28 

para a Residência realmente acontecer. Foi colocada em votação a proposta de autorizar a 29 

COREME UFOP discutir parceria com o Hospital Odilon Behrens. Deliberação: a proposta 30 

foi aprovada por 18 votos favoráveis e 01 abstenção. O Conselheiro Francisco se ausentou 31 

da reunião. Item 16. Situação da secretaria com a possível implantação de mestrados e 32 

novas residências e orientações do sindicato (Relatora: Débora Mendes Neto): A 33 

Conselheira Débora informou que o Setor dos TAEs da EMED, preocupado com as 34 

condições de trabalho dos servidores da secretaria e com a possibilidade de implantação de 35 

novos Programas de Residência e Mestrado sem a previsão de vinda de novos técnicos, 36 

convidou o Sindicato ASSUFOP a participar de reunião realizada no dia 29/5/2016. Na 37 

ocasião, o sindicato orientou os servidores a realizarem apenas os trabalhos pertencentes à 38 

função a que foram designados, não aceitando a sobrecarga de trabalho. A Conselheira 39 

informou também que o Sindicato se comprometeu a se reunir com a CGP, no intuito de 40 

solicitar novos técnicos para atender as demandas da secretaria da EMED. O Conselheiro 41 
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Raimundo acrescentou que a falta de funcionários na Secretaria está causando problemas 1 

administrativos, principalmente em questões relacionadas à COREME e pós-graduação, e 2 

que a Escola deve cobrar ações da administração da UFOP para solucionar o problema. Item 3 

17. Nota do CEMED de repúdio ao comportamento desrespeitoso de estudantes em 4 

relação ao Coordenador do Curso (Relator: Prof. Hugo Prais): O Conselheiro Hugo fez 5 

a leitura de trecho da carta de apoio ao pedido de quebra de pré-requisitos de uma aluna, 6 

encaminhada ao CEMED e assinada por alunos do CALMED que dizia “acreditamos que a 7 

situação possa ser resolvida favoravelmente a nossa colega por meios cabíveis, caso isso não 8 

ocorra, a turma tomará medidas drásticas.” O Conselheiro e Presidente do CEMED, Prof. 9 

Hugo, considerou o trecho da ata desrespeitoso, e informou que só avaliará o caso da aluna 10 

se for enviada ao Colegiado uma carta de retratação. O discente Rafael esclareceu que a 11 

carta foi escrita pelos alunos não saberem a quem recorrer para solicitar a quebra de pré-12 

requisitos, e chegou-se ao ponto de que algo deveria ser feito pelos alunos. Reconheceu que 13 

a carta foi redigida de forma inadequada, o que acabou prejudicando a aluna. O Conselheiro 14 

Hugo informou que o pedido da aluna já havia sido negado em tempo hábil, quando 15 

apareceu no sistema do CEMED; foi então que a aluna começou a fazer uma série de 16 

pedidos informais ao Colegiado. Ressaltou que todo o processo administrativo em relação ao 17 

pedido da aluna foi realizado. O Conselheiro Rafael afirmou que o Presidente do Colegiado 18 

já chegou a tratar outros assuntos de mesma natureza de forma desrespeitosa. Diante da fala 19 

do Rafael, o Conselheiro Hugo solicitou ao Conselho que fosse aberto um processo 20 

disciplinar para apurar o ocorrido. O Presidente instruiu o Conselheiro a encaminhar essa 21 

demanda à Diretoria da Escola. O discente Rafael pediu desculpas pelo teor da carta, mas 22 

reiterou que aluna não havia recebido uma resposta em tempo hábil. O Conselheiro Hugo 23 

aconselhou o CALMED a abrir um processo administrativo caso tenha percebido algum 24 

desvio de condução dos processos do Colegiado.   A Conselheira Fátima pediu ao Prof. 25 

Hugo para levar em consideração o pedido de desculpas do CALMED; e instruiu o 26 

CALMED a ter mais atenção ao que escreve. Item 18. Sistema de pré-matrícula para 27 

2016-2 (Relator: Prof. Hugo Prais): O Conselheiro Hugo relatou que o processo de 28 

matrícula do curso tem sido caótico devido às particularidades do Curso de Medicina e que, 29 

visando a melhoria do sistema, ele, enquanto Presidente do Colegiado, elaborou uma grade 30 

na qual cada subturma terá um número específico de alunos. Notificou a PROGRAD que 31 

essa divisão é específica do Curso de Medicina. A proposta prevê que, um mês e meio antes 32 

do período oficial de matrículas, o Colegiado disponibilizará as listas para que os 33 

representantes das turmas se organizem e/ou solicitem ajustes. As informações serão 34 

repassadas à PROGRAD que assim, terá meios para efetuar as matrículas de forma mais 35 

tranquila e organizada.  O Conselheiro informou que agora começará a organizar as 36 

matrículas de Internatos da mesma forma. Item 19. Pedidos de dispensa de disciplinas 37 

clínico-cirúrgicas: CLM, PED, GO e CIR por estudantes oriundos da transferência 38 

(Relator: Prof. Hugo Prais): O Conselheiro Hugo informou que, como a PROGRAD não 39 

acatou o pedido do Colegiado de que, para se inscreveram no processo de transferência, os 40 

alunos teriam que ter cursado até um determinado período do Curso de Medicina nas 41 
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instituições de origem; alguns candidatos aprovados na prova já se encontravam em estágios 1 

avançados do curso de origem; e a preocupação do CEMED é quais alunos estão entrando 2 

na UFOP. A posição inicial do Presidente do Colegiado era de indeferir os pedidos de 3 

dispensa das disciplinas, mas conversando com alguns professores, eles acharam por bem 4 

que fosse aplicada uma prova prática aos alunos, para que então fosse concedido o 5 

aproveitamento de estudos. O Presidente do Conselho se posicionou contra esta atitude e 6 

que, se o aluno se submeteu ao processo de transferência, deve se submeter às regras da 7 

UFOP. O Conselheiro Iure considerou pertinente o Colegiado solicitar uma análise mais 8 

criteriosa dos currículos e conteúdos programáticos desses alunos aos professores 9 

responsáveis pelas disciplinas em questão.  Deliberação: O Presidente informou que o 10 

Colegiado pode interferir na questão, comunicando ao aluno a necessidade de repetir 11 

determinada disciplina na UFOP, sempre que houver algum tipo de dúvida. Item 20. 12 

Cancelamento da disciplina MED423 – Práticas Hospitalares Básicas (Relator: Cássio 13 

Zumerle): O Conselheiro Cássio informou que o TAE Wandeir não teve número de alunos 14 

suficientes para começar sua disciplina, além de ter iniciado seu curso de Mestrado que teria 15 

horários conflitantes com a disciplina. O Presidente pontuou que ele não deveria ter ofertado 16 

a disciplina se existia esta questão do horário. Informou que a questão deveria ter passado 17 

pelo Colegiado antes de ir ao Conselho Setorial. A Conselheira Débora informou que o Prof. 18 

George Machado, Vice-Diretor da EMED, passou a questão à secretaria da Diretoria já 19 

como decisão; determinando que fosse cancelada a disciplina. Deliberação: O Presidente 20 

solicitou que o assunto fosse encaminhado ao CEMED pelo servidor Wandeir. Item 21. 21 

Alteração de carga horária da disciplina MED192 – Radiologia e Métodos de Imagem 22 

(Relator: Prof. Iure Kalinine): Deliberação: O Presidente solicitou que o assunto fosse 23 

encaminhado ao CEMED. Item 22. Indicação de representante para composição do 24 

Comitê da PROEX: O Presidente indicou o nome da Profa. Eloísa Helena de Lima como 25 

possível representante. Deliberação: a indicação do nome da professora foi aceita com 15 26 

votos favoráveis e uma abstenção. Item 23. Indicação de representante para composição 27 

do Comitê de atividades acadêmicas da PROGRAD; em substituição aos Professores 28 

Fátima Lucia Guedes Silva e Hugo Alejandro Cano Prais: O Conselho indicou o nome 29 

da Profa. Kerlane Ferreira Costa Gouveia, como membro titular, e do Prof. Iure Kalinine 30 

Ferraz de Souza, como membro suplente para representarem a EMED no Comitê de 31 

atividade acadêmicas da PROGRAD. Deliberação: A indicação dos professores foi 32 

aprovada por unanimidade de votos. Item 24. Pedido de utilização do Centro de 33 

Convenções, nos dias 24 e 25/05/16, para realização do I Simpósio de Semiologia de 34 

Ouro Preto: O Presidente informou que o Hospital Odilon Beherens tem interesse em 35 

realizar o Encontro Didático Científico de seus alunos juntamente com o Encontro Didático 36 

Científico da EMED/UFOP. A Conselheira Adriana, organizadora do EDC da EMED, 37 

informou que se o evento se expandir, precisará de ajuda de mais professores. A Conselheira 38 

Cristina se voluntariou para ajudar na organização do evento. Como o evento será maior, 39 

precisará utilizar as datas reservadas à Escola de Medicina para utilização do Centro de 40 

Convenções. Deliberação: Após discussão os Conselheiros deliberaram favoravelmente, por 41 
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unanimidade de votos, à manutenção das datas para realização do EDC, indeferindo assim o 1 

pedido de utilização do espaço para a realização do I Simpósio de Semiologia de Ouro Preto. 2 

III. OUTROS ASSUNTOS.  Item 25. COREME UFOP e COREME HOB (Relator: 3 

Prof. Raimundo N. Neto): Item discutido juntamente com o item 15. Item 26. Criação da 4 

linha de pesquisa sobre acidente vascular cerebral e seus fatores de risco – proposta 5 

Inter setorial (Relator: Prof. Raimundo N. Neto): O Conselheiro Raimundo informou a 6 

criação da linha de pesquisa sobre acidente vascular cerebral e seus fatores de risco; sendo 7 

que por exigência do sistema, ele será registrado como Coordenador, por ter Doutorado, mas 8 

quem irá coordenar de fato é o Prof. Leonardo Barreto, juntamente ao Programa de 9 

Residência em Neurologia. Deliberação: Colocada em votação a criação da linha de 10 

pesquisa foi aprovada por unanimidade de votos. Item 27. Indicação de membros para 11 

compor a Comissão Gestora Local do COAPES: O Conselho indicou a Profa. Adriana 12 

Maria de Figueiredo, como membro titular, e o Prof. Fernando Machado Vilhena Dias, 13 

como membro suplente da Comissão Gestora Local do COAPES. O CALMED se 14 

comprometeu a enviar à Diretoria da EMED os nomes de representante discentes (titular e 15 

suplente), para comporem a representação. Deliberação: a indicação dos professores foi 16 

aceita com unanimidade de votos. Para constar, eu, Débora Mendes Neto, lavrei a presente 17 

ata que,, uma vez lida e achada conforme pelos membros do Conselho, será assinada por 18 

mim e pelo presidente. Ouro Preto, 06 de maio de 2016. 19 

 20 
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